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Siendo las 11:00 hrs. del día Jueves 03 de Septiembre del 2020, reunidos a través de 
ZOOM los siguientes miembros de la Junta Académica del Centro de Idiomas Región 
Poza Rica Tuxpan, la Dra. Gabriela Madrigal Barragán, Coordinadora del Centro de 
Idiomas y los docentes: Aquino González Amanda Yaneth, Avalos González Yamirka 
Arisbe, Barragán Albarrán María del Carmen, Secretaria de Actas, Bustos Núñez Ángel 
David, Castillo Gallegos Verónica Alejandra, Cruz Cárdenas Lucia, Del Valle Morales 
Daved, Donath Rivera Jessica Albania, Gallardo Gómez Francisca, García Guzmán 
Rosalinda, García Sánchez Román, González Herrera Elías Vicente, Gómez Alvarado 
Celia del Carmen, González Palacios Higinio, González Palacios Silvia, Gutiérrez 
Rodríguez Anabel, Hernández Maya Alvar Gerardo, Hernández Montiel Cruz Conrado, 
Herrera Villa Jacqueline, Lima Fabiola, Madrigal Chavero Erika Paulina, Mata Martínez 
Karla Lizeth, Muñoz Segura Dora Luz, Pérez Olarte Porfirio, Pérez Ramos Eva 
Yolanda, Riveiro Luciane, Reyes Márquez Carmen, Rodríguez González María del 
Socorro, Rodríguez Rocha Lilia Olivia, Rosas Echeverría Bertha Guadalupe, Sánchez 
Yáñez Silvia Marina, Solís Leyva Nabja Sarai, Thompson Juárez Dora Alicia, Torres 
Hernández Ana Guadalupe, Vargas García Guadalupe y Vázquez Patiño Marissa del 
Carmen, mismos que se encuentran presentes virtualmente para llevar a cabo una 
reunión de Cuerpo Colegiado equivalente a Junta Académica con el siguiente orden del 
día: 
 

1. Lista de Asistencia 
2. Elección de la nueva Coordinadora de AFBG 
3. Inscripciones 
4. Asuntos Generales 

 
 
Primer punto:  Se tomó la asistencia de los docentes  
    
Segundo punto:  Se llevó a cabo la elección de la nueva Coordinadora del Área de 
Formación Básica General (AFBG). 
 
La Mtra. Cruz Cárdenas solicitó que este punto fuera al final de la reunión ya que había 
docentes que no formaban parte de la elección.  
 
La Coordinadora mencionó que era necesario hacerlo en Junta Académica ya que la 
misma debía avalar la elección de la nueva Coordinadora de AFBG, leyó Capitulo 
cuarto de las academias por área de conocimiento en su artículo 9 los requisitos para 
ser Coordinador de Academia como establece el  Reglamento de Academias por Área 
de Conocimiento, por Programa Académico y de Investigación en la Legislación 
Universitaria. Señaló que los maestros interinos podían votar, pero no ser considerados 
para el cargo de Coordinador. 
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Los docentes que integran la Academia del AFBG y que pueden participar en la 
elección son los siguientes: Barragán Albarrán María del Carmen, Del Valle Morales 
Daved, García Guzmán Rosalinda, Gómez Alvarado Celia del Carmen, Gutiérrez 
Rodríguez Anabel, Herrera Villa Jacqueline, Madrigal Barragán Gabriela, Mata Martínez 
Karla Lizeth, Reyes Márquez Carmen, Rodríguez Rocha Lilia Olivia, Rodríguez 
González Socorro, Rosas Echeverría Bertha Guadalupe, Sánchez Yáñez Silvia Marina, 
Solís Leyva Nabja Sarai, Torres Hernández Ana Guadalupe, Vargas García Guadalupe 
y Vázquez Patiño Marissa. 
 
La Coordinadora señaló que los maestros Del Valle Morales y Rosas Echeverría están 
supliéndola y que pueden votar. 
 
La Mtra. Gutiérrez Rodríguez aclaró que sólo los maestros basificados podían votar y 
que los docentes mencionados no están activos. Que sólo puede votar quien tenga un 
contrato oficial. 
 
La Mtra. Gallardo Gómez mencionó que el contrato de los maestros que están 
supliendo terminó cuando el semestre finalizó. 
 
La Coordinadora comentó que a los docentes que la están supliendo desde hace 4 
años en automático se les cargan los mencionados grupos.  
 
La Mtra. Gutiérrez Rodríguez solicita que se le aclare, la razón por la cual se les carga 
en automático a los mismos maestros, ya que está situación en automático deja a otros 
docentes sin la oportunidad de solicitar los grupos de descarga. 
 
La Coordinadora le pide a la Mtra. Gutiérrez Rodríguez solicitarle al AFBG que le 
responda porque a ella no le corresponde responder la mencionada duda. 
 
El Ing. Hernández Maya preguntó si alguno de los docentes que forman parte de la 
academia del AFBG se proponía como candidato a Coordinador. 
 
La Mtra. Herrera Villa se propuso como candidata a la Coordinación de Academia del 
AFBG. 
 
La Mtra. García Guzmán propuso a la Mtra. Guadalupe Vargas García como candidata, 
la Mtra. Vargas García Aceptó. 
 
La Mtra. García propuso a la Dra. Guadalupe Torres Hernández como candidata. La 
Mtra. Torres Hernández no aceptó por cuestiones personales. 
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La Mtra. Reyes propuso a la Mtra. Nabja Sarai Solis Leyva como candidata. La Mtra. 
Solís Leyva declinó argumentando que ya fue Coordinadora de academia por dos 
períodos.  
 
Las candidatas para la Coordinación de Academia del AFBG fueron las docentes 
Jacqueline Herrera Villa y Guadalupe Vargas García, se hizo la votación con los 17 
miembros de la Academia de AFBG y los resultados fueron los siguientes: 
 
  La Mtra. Vargas García obtuvo 8 votos, 
  La Mtra. Herrera Villa obtuvo 5 votos, 
  Hubo 4 abstenciones. 
 
La nueva Coordinadora de la Academia del AFBG es la Mtra. Guadalupe Vargas 
García con 8 votos a favor. 
 
 
Tercer punto: la Coordinadora le cedió la palabra al Ing. Hernández Maya para hablar 
sobre las inscripciones. 
 
El Ing. Hernández Maya explicó cómo debe ser el primer contacto con los estudiantes 
sobre todo para los alumnos de público general; en el caso de los grupos del AFBG a 
los docentes se les cargan los grupos en EMINUS. Propuso a los docentes que 
imparten clases a grupos de público en general que proporcionen un correo electrónico, 
puede ser un correo alterno, el cual será colocado en un formato para que esté a 
disposición del estudiante, junto al horario de clases y el grupo en el que cursará. 
Señaló que los maestros de base ya conocen sus grupos y que los grupos 
autofinanciables serán dados a conocer hasta el próximo lunes. Indicó que el medio 
electrónico con el que van a trabajar es decisión de cada docente. 
 
La Coordinadora indicó que es importante que proporcionen el correo electrónico 
porque hubo estudiantes que no tuvieron contacto con los docentes en el semestre que 
acaba de concluir. 
 
El Mtra. Herrera comentó que a través de Google Classroom se puede generar un link 
con la intención de que el estudiante lo tenga desde un inicio para trabajar y por 
privacidad se evita dar un correo electrónico.  
 
El Ing. Hernández Maya expuso que es decisión del docente darle un correo 
electrónico o un link de contacto. 
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La Dra. Mata Martínez opinó que el primer contacto debe ser a través de un correo 
electrónico, que no se debe asumir que los estudiantes saben usar una plataforma, que 
a través del correo se puede explicar la forma en que se va a trabajar. 
 
La Dra. Torres Hernández propuso usar la plataforma EMINUS y el correo electrónico, 
solicitó la lista de sus grupos para solicitar a la Dirección de Tecnologías de la 
Información se le generen las cuentas de usuarios. 
 
El Ing. Hernández Maya indicó que la solicitud de las listas de los grupos depende del 
proceso de inscripción tanto para los grupos del AFBG como de público en general, 
que no se cuenta con personal suficiente, que la primera semana de clases no se va a 
tener estudiantes que tal vez para la segunda semana ya haya listas oficiales. 
 
La Mtra. Reyes Márquez comentó que el semestre pasado ella solicitó contraseñas 
para sus alumnos en EMINUS, que sugiere que sea el Ing. Hernández Maya quien 
solicite un número de contraseñas y que se proporcionen a los docentes para trabajar 
en EMINUS. 
 
El Ing. Hernández Maya dijo que se necesita de un conteo de estudiantes y que las 
inscripciones serán del 14 al 18 de Septiembre, que el día 21 aún se estará 
inscribiendo. 
 
La Dra. Torres Hernández indicó que las contraseñas las debe solicitar cada docente. 
 
La Mtra. Reyes Márquez comentó que está de acuerdo con la propuesta del Mtra.  
Herrera en dar a los estudiantes el link con el que se va a trabajar durante el semestre.  
 
La Mtra. García Guzmán comentó que ella tiene un número telefónico para sus grupos. 
 
La Mtra. Solís Leyva  mencionó que algunos estudiantes ya tienen cuenta de EMINUS 
que se pregunte al estudiante si ya tuvo cuenta de EMINUS porque se puede trabajar 
con la misma. Solicitó que se les pida a los estudiantes enviar el comprobante de pago 
al correo proporcionado.  
 
El Ing. Hernández Maya comentó que las preguntas más frecuentes de parte de los 
estudiantes son: ¿Cómo los van a contactar? ¿Trabajarán con libro y donde lo van a 
comprar? Pidió a los docentes analizarlo con la Coordinadora en academia del AFBG. 
 
La Mtra. Thompson Juárez señaló que estuvo en videoconferencia con la academia 
estatal de Inglés y solicitó que los docentes le den sus impresiones sobre el 
desempeño realizado en sus Experiencias educativas el semestre pasado porque  
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tendrá otra reunión, que enviará las disposiciones para el trabajo académico en los 
Centros de Idiomas y de Autoacceso por WhatsApp. 
 
La Dra. Mata Martínez y Reyes Márquez solicitaron que se envíen las disposiciones por 
un medio oficial, por correo UV. 
 
La Dra. Torres Hernández indicó que las disposiciones para el trabajo académico están 
en el portal de Académicos UV. 
 
La Coordinadora señaló que los estudiantes quieren clase, que los alumnos 
comentaron vía Facebook que el semestre pasado sólo recibieron materiales y que no 
hubo interacción de maestro – alumno.  
 
La Mtra. Thompson Juárez pidió que se estandarice la forma de trabajo para este 
semestre.  
 
La Coordinadora enfatizó que los estudiantes están pagando por una clase virtual, que 
se debe dar clase por el medio que sea. Le solicitó a la Mtra. Thompson que les indique 
a los docentes la forma en que se trabajará este semestre.  
 
La Mtra. Gallardo Gómez comentó que debe ser la Academia Estatal quien envíe un 
comunicado oficial sobre cómo trabajar, que la Mtra. Thompson Juárez es la encargada 
de trasmitir la información de la Academia Estatal a la regional.  
 
La Dra. Torres Hernández pidió a la Mtra. Thompson Juárez que pregunte en la reunión 
estatal sobre el trabajo con el libro.  
 
La Mtra. Thompson Juárez dijo haber contemplado su solicitud ya que hay un 
porcentaje en el libro de trabajo (workbook). 
 
El Mtro. Del Valle Morales solicitó agregar al formato de inscripción un número de 
telefónico de un tutor para alumnos menores de edad. 
 
La Coordinadora pidió tener cuidado con el uso de los datos de los estudiantes, pues 
hay que evitar problemas con la ley de protección de datos. 
 
El Ing. Hernández Maya solicitó a los docentes enviar el correo o el link a la Ing. Muñoz 
Segura vía correo electrónico.  
 
La Ing. Muñoz Segura solicitó a los docentes especificar cómo quieren que aparezca su 
información.  
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El Ing. Hernández Maya mencionó que habrá lugares disponibles para público en 
general del 14 al 18 de Septiembre en Centro de Idiomas, que hay 4 lugares 
disponibles para Inglés III en Papantla, para grupos multimodal en SEA se ofertaron 2 
grupos de Inglés III y 2 grupos de Inglés Intermedio I (Inglés 4), que en Tuxpan hay 
lugares disponibles para Inglés III e Intermedio I en la modalidad Autónoma, que las 
inscripciones dependen de lo satisfecho que esté el alumno, ya que ellos esperan 
clases en línea en el horario que eligieron.  
 
La Mtra. Gallardo Gómez solicitó que sea reducido el número de estudiantes por 
sección en la modalidad autónoma porque es mucho el trabajo que se hace con los 
estudiantes de forma virtual.  
 
La Mtra. Barragán Albarrán mencionó que con base en la Ley Orgánica y en artículo 
306 del Estatuto General de la Legislación Universitaria, los miembros del Consejo 
Técnico actuales ya cumplieron el periodo de dos años que señala la legislación y así 
mismo la Coordinación del Centro de Idiomas ya cumplió los 4 años que señala de 
legislación. 
La Coordinadora La Dra. Madrigal respondió que ahí estaba el cargo de la 
Coordinación para quien lo quisiera “agarrar”. 
La Mtra. Barragán expresó que existen procedimientos señalados en la Legislación 
Universitaria tanto para el cambio de miembros de Consejo Técnico, como para el 
cambio de Coordinador/a de Centro de Idiomas. 
 
La Coordinadora informó que, para publicar avisos, para ocupar plazas vacantes existe 
una calendarización y que ya se envió un borrador a la Mtra. Abad solicitando el 
interinato del Centro de Autoacceso y que está en espera de la corrección del aviso, 
que el 07 de Septiembre sale el aviso de los grupos autofinanciables, los grupos 
dependen de la inscripción y que existe la probabilidad que algunos grupos se cierren.  
 
La Mtra. Gallardo Gómez comentó que debido a la manera que se va a trabajar se 
debe considerar el número de alumnos por ello la Mtra. Barragán Albarrán sugirió que 
fueran 20 por sección. 
 
La Coordinadora indicó que se solicite por escrito a la Mtra. Abad la reducción de 
estudiantes por sección y también solicitó a los docentes que, si se enferman, 
notifiquen al Centro de Idiomas. 

 

Sin más que acordar se da por terminada la reunión a las 14:30 hrs. Firman al calce los 
que en ella intervinieron-------------------------------------------------------------------------------------  
 
Avalos González Yamirka Arisbe     _____________________________ 
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Aquino González Amanda Yanet               _____________________________ 

Barragán Albarrán María del Carmen        _____________________________ 
Secretaria de Actas  

Bustos Núñez Ángel David   _____________________________ 

Castillo Gallegos Verónica Alejandra   _____________________________ 

Cruz Cárdenas Lucia Imelda   _____________________________ 

Del Valle Morales Daved    _____________________________ 

Donath Rivera Jessica Albania   _____________________________ 

Gallardo Gómez Francisca   _____________________________ 

García Guzmán Rosalinda    _____________________________ 

García Sánchez Román    _____________________________ 

Gómez Alvarado Celia del Carmen          _____________________________ 

González Herrera Elías Vicente   _____________________________ 

González Palacios Higinio    _____________________________ 

González Palacios Silvia    _____________________________ 

Gutiérrez Rodríguez Anabel   _____________________________ 

Hernández Maya Alvar Gerardo   _____________________________ 

Hernández Montiel Cruz Conrado  _____________________________ 
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Herrera Villa Jacqueline         _____________________________ 

Lima García FabiolaSofía    _____________________________ 

 
Madrigal Barragán Gabriela             _____________________________ 
Coordinadora del Centro de Idiomas  
 Poza Rica –Tuxpan 

 
Madrigal Chavero Erika Paulina              _____________________________ 
 
Mata Martínez Karla Lizeth   _____________________________ 

Muñoz Segura Dora Luz    _____________________________ 

Pérez Olarte Porfirio    _____________________________ 

Pérez Ramos Eva Yolanda   _____________________________ 

Riveiro Luciane     _____________________________ 

Reyes Márquez Carmen     _____________________________ 

Rodríguez González María del Socorro   _____________________________  

Rodríguez Rocha Lilia Olivia                    _____________________________ 

Rosas Echeverría Bertha Guadalupe  _____________________________ 

Silvia Marina Sánchez Yáñez                  _____________________________ 

Solís Leyva Nabja Sarai              _____________________________ 

Thompson Juárez Dora Alicia   _____________________________  
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Torres Hernández Ana Guadalupe  _____________________________ 

Vargas García Guadalupe    _____________________________ 

Vázquez Patiño Marissa    _____________________________   


